



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

**La Fête de la famille à Saint-Colomban,
un accueil chaleureux et festif pour les petits et grands !**

Saint-Colomban, le 26 août 2013 – La Ville de Saint-Colomban souhaite placer la famille à l'avant-plan en invitant tous les résidents de Saint-Colomban à la Fête de la famille qui aura lieu le samedi 7 septembre prochain de 13 h à 17 h au parc Phelan situé au 323, montée de l'Église.

À partir de 13 h, plusieurs activités seront au rendez-vous : jeux gonflables, maquillage, activités et animations par les pompiers, tour d'escalade, prestations artistiques sur la scène, amuseurs publics, pêche à la truite, visites de véhicule de police, de camions de pompiers et de tracteurs, etc. Une belle programmation pour amuser toute la famille !

Il s'agit d'un nouvel événement s'adressant à l'ensemble des familles colombanoises afin que celles-ci puissent se réunir lors d'un événement festif. « Nous voulons mettre la famille à l'avant-plan lors d'un événement rassembleur, car la Ville de Saint-Colomban est une ville très jeune et les jeunes familles sont très présentes », mentionne M. David Gauvin, responsable loisirs et développement communautaire à Saint-Colomban. Plusieurs organismes communautaires ainsi que les services municipaux seront présents pour informer les citoyens et les nouveaux résidents sur les activités et les services offerts dans leur ville.

Pour toute information, vous pouvez vous rendre sur le site web de la ville au www.st-colomban.qc.ca dans la section *Événements annuels* ou contacter le Service des sports et loisirs au 450 434-1453 p. 311.

- 30 -

Source : Janie Dumas-Jasmin
Assistante en loisirs
Ville de Saint-Colomban
Courriel : jdumas@st-colomban.qc.ca
Tél. : 450 436-1453 p. 311